

Bonjour ! Aujourd'hui j'aimerais partager mon histoire avec vous, c'est une histoire que j'ai inventé, j'espère qu'elle vous plaira.

Mon histoire brise le mythe des contes de fées. En effet, à la fin de chaque conte de fée on disait toujours " Ils vécurent heureux, se marièrent et eurent beaucoup d'enfants" mais cela n'est pas pour le cas pour tout le monde car mère Cendrillon et le Roi eurent certe un mariage heureux mais ils n'ont malheureusement pas été épargné du peuple et des autres royaumes. D'ailleurs moi non plus je n'ai pas été épargné par les critiques et les jugements.

J'ai eu une enfance difficile car j'ai été traitée différemment à l'école royale car je me faisais critiquée, harceler, on me mettait toujours de côté. Même durant les récrés on me frappait et on me traitait de "fille de domestique" tout cela se passait car ma mère n'était ni de sang royal ni issue d'une famille royale, cela ne s'arrête pas là même au château je subissais de la maltraitance, ma nourrisse me criait tout le temps dessus refusait de me nourrir quelques fois car selon elle je ne le méritais pas. Si nous aurions su, nous aurions pris des précautions pour que je n'eut pas à subir cela. Cette période a été très difficile à surmonter pour moi et mes parents ce qui m'a posée à quitter cette vie de princesse où je subissais de l'injustice, je voulais vivre ma vie loin des critiques pour repartir à zéro et me créer une nouvelle identité. Je suis donc allé au Mexique, j'ai laisser derrière moi mon passé et tout le luxe qui m'entourait pour vivre la vie d'une jeune femme normale et si j'en ai l'opportunité je l'aurais fais depuis longtemps.